



21.10.2005 - 17:45 Uhr

## Daihatsu avec un taux de croissance parmi les plus élevés en septembre

*Safenwil (ots) -*

La flambée du prix de l'essence semble tout de même avoir un impact sur le comportement d'achat des automobilistes. Au moment même où les prix de carburant atteignent de nouvelles valeurs maximales, le spécialiste de voitures compactes Daihatsu signale une augmentation des ventes de 128% par rapport au mois de référence de l'année précédente.

C'est là un point culminant provisoire dans une évolution qui dure déjà toute l'année. Grâce à des augmentations régulières, mois après mois, Daihatsu affiche maintenant aussi cumulativement un plus de 19,5%, et ce dans un marché légèrement régressif.

Daihatsu, un de plus anciens constructeurs automobiles du Japon, s'est résolument spécialisé dans la fabrication de véhicules compacts économiques. Ainsi, on trouve dans le programme de vente actuel la voiture avec moteur à essence la plus avantageuse quant à la consommation: la Cuore eco-top.

Contact:

Herr Stephan Blabla  
Tel. +41/62/788'85'75  
E-Mail: [stephan.blabla@daihatsu.ch](mailto:stephan.blabla@daihatsu.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002216/100498415> abgerufen werden.